

Schneider Schreibgeräte

Schneider Schreibgeräte GmbH • 78144 Schramberg • Germany

Ansprechpartner: Martina Schneider
Abteilung:
Telefon: +49 77 29/8 88-235
E-Mail: presse@schneiderpen.de

Schramberg 2. Juni 2015

Schneider Mitarbeiter spenden durch Kuchenverkauf 1000€ für die Erdbebenopfer in Nepal

Auf Grund der schrecklichen Nachrichten des schweren Erdbebens in Nepal wurde bei Schneider Schreibgeräte ein Kuchenverkauf zu Gunsten der Opfer organisiert. Die Auszubildenden des Unternehmens, die die Organisation solcher Kuchenverkäufe bereits seit einiger Zeit selbstständig und erfolgreich übernehmen, realisierten daher kurzerhand am 27. Mai den Kuchenverkauf in der Firmenkantine.

Mitarbeiter aller Abteilungen wurden zum Kuchenspenden aufgerufen. Die Spendenbereitschaft war groß: 25 Kuchen wurden von Mitarbeitern aus verschiedenen Abteilungen gebacken und in der Firmenkantine verkauft. Auch unabhängig vom Kuchenverkauf kamen großzügige Geldspenden der Mitarbeiter zusammen.

Die Kuchenverkaufsaktion ist eine gern gesehene und schöne Veranstaltung mit vielen Vorteilen. Zum einen lernen die Auszubildenden ein Projekt selbstständig zu organisieren und durchzuführen, und zum anderen sensibilisiert es die Auszubildenden auf soziale Verantwortung gegenüber Umwelt und Mitmenschen. Für die Schneider Mitarbeiter ist ein solcher Kuchenverkauf eine gern gesehene Abwechslung in der Kantine, die Mitarbeiter aus verschiedenen Abteilungen zusammenbringt. Gleichzeitig wird die Spende mit etwas Positivem verbunden und vereinfacht den Spendenprozess.

Die Kuchenverkaufsaktionen werden regelmäßig für Spenden an regionale Einrichtungen oder, im Falle einer solchen Naturkatastrophe, für internationale Hilfsprojekte getätigt.

Am Dienstag den 2. Juni konnte ein Betrag von 1000€ auf das Spendenkonto der „Aktion Deutschland Hilft“ und des „Bündnis Entwicklung Hilft“ überwiesen werden. Das Unternehmen und die Mitarbeiter sind glücklich einen kleinen Beitrag zur Hilfe im Krisengebiet leisten zu können. Auch zukünftig werden 2 Mal im Jahr Kuchenverkäufe organisiert und der Erlös für soziale Projekte gespendet.

[230 Wörter, 1854 Zeichen (inkl. Leerzeichen), von [Martina Schneider](#)]

Pressebild: Die Schneider Auszubildenden danken den Spendern

image not found or type unknown



Die Spendenbereitschaft zum erneuten Kuchenverkauf zu Gunsten der Nepalopfer war sehr groß: 25 Kuchen wurden von Mitarbeitern aus verschiedenen Abteilungen gebacken und in der Firmenkantine verkauft.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/die-schneider-auszubildenden-danken-den-spendern/]